

# 謹賀新年



新たな時代を迎え

みやま市議会議長 荒巻 隆伸

新年あけましておめでとうござい  
ます。市民の皆様には、令和初の輝  
かしい新春をお迎えのことと心  
からお慶び申し上げます。  
また、平素より議会運営に対  
し、ご指導とご理解を賜り、み  
やま市議会を代表して心から厚  
くお礼申し上げます。  
昨年、7月に市議会議員選  
挙が実施され、8月1日より新  
生みやま市議会(定数16名)がス  
タートしました。私事ではあり  
ませんが、前議長の辞任に伴い、  
昨年末に実施されました議長選  
挙におきまして、新議長として  
選出いただき、身の引き締まる  
思いです。みやま市誕生以来の  
歴代の議長の方々には、合併当  
初からの困難な議会運営の陣頭  
指揮を執ってこられたことに、  
深い感謝と敬意を表しますと  
ともに、議会代表としての役目を  
しっかりと肝に銘じつつ、議会  
運営に努めて参る所存です。  
さて、国内においては安倍政  
権が歴代最長を記録する安定し

た政権運営が続いているもの  
の、10月の消費税引き上げや米  
中関係、日韓関係の悪化によ  
り、アベノミクスによる景気回  
復が地方にまで拡大を実感でき  
るものには、至っております。  
また、例年大規模災害が頻  
発しており、昨年も「令和元年  
8月の前線に伴う大雨」や台風  
15号、19号の暴風雨により全国  
各地で甚大な被害をもたらしま  
した。一刻も早期の復旧・復興  
を願っております。  
本市においては、全国に先駆  
けてバイオマスセンター「ルフ  
ラン」での生ごみの資源化や太  
陽光から作った電気を消費する  
エネルギーの地産地消の取り組  
み等、資源循環のまちづくりを  
進めています。この取り組みに  
関して、数多くの自治体や議  
会、民間団体等が行政視察にお  
見えになり、全国的にも関心の  
ある事業となっております。

このほか、(仮称)みやま市総  
合市民センターの建設や柳川市  
と共同で進めております新火葬  
施設・新ごみ焼却施設の建設事  
業など、数多くの大型プロジェ  
クトが計画されており、今後は  
厳しい行財政運営が求められて  
おりますが、市議会としまして  
は、今後も活力あるみやま市の  
実現に向け、精力的に取り組ん  
でまいります。  
みやま市民にとって、令和の  
時代がより良き時代となります  
よう、これまで以上に議会の役  
割を果たしていかなければなら  
ないと決意を新たにしている  
ところであります。  
年の初めにあたり、みやま市  
議会に対してご理解とご協力を  
お願いいたしますとともに、皆  
様方にとりまして実り多い年  
でありますようご祈念申し上げ  
まして、新年のごあいさつとい  
たします。



市民協働のまちづくり

みやま市長 松嶋 盛人

明けましておめでとうござい  
ます。市民の皆さまにおかれまして  
は、輝かしい新春をお迎えのこ  
ととお慶び申し上げます。  
私が、市民の皆さまの力強い  
ご支援を賜り、みやま市政を担  
わせていただきましてから早一  
年が経過いたしました。  
この間、市民の皆様にも多大な  
るご支援ご協力を賜り深く感謝  
を申し上げます。  
昨年は、市民の皆様と行政が  
協働し新しい時代を切り開いて  
いくため、今後十年間の指針と  
なる「第2次みやま市総合計画」  
を策定いたしました。「人と自然  
が共に育み、つながり、成長し  
続けるまち」を将来像に掲げ全  
力で取り組んでまいります。  
近年は、数十年に一度の大災  
害に備えるべき特別警報が各地  
で発令され、過去に類をみない  
規模の災害が今や日常的に発生  
する状況にあります。自主防災  
組織の更なる組織化など、官民  
協力による防災体制の構築を進  
め、私達の暮らしの基本である

「安全・安心のまちづくり」の推  
進を最重要課題として取り組ん  
でまいります。  
併せて、本市の基幹産業であ  
ります農漁業のさらなる活性  
化、6次産業化、地域産業の活  
性化、並びに福祉や教育の充実  
にも取り組んでまいります。  
さて、昨年11月にみやま市の  
「地域資源を活かした資源循環  
のまちづくり」が「第7回グッド  
ライフアワード」環境大臣賞優  
秀賞を受賞しました。  
これは、バイオマスセンター  
で、生ごみやし尿を電力と液肥  
に資源化することで、ごみ・し  
尿処理経費の削減、液肥利用に  
よる循環型農業の推進につなげ  
ていることや、旧小学校校舎を  
整備し、市民の賑わいの場、循環  
のまちづくりの拠点として活用  
していることなどが、優れた取  
り組みと認められたものです。  
一方でこれは、ゴミの分別な  
ど、市民の皆様のご協力なくし  
ては成しえないことですので、  
市民の皆様にご協力いただいた  
ことと感謝いたします。心よりお

礼申し上げます。引き続き、市  
民の皆様のご協力を得ながら、  
持続可能な社会の実現に向けて  
取り組んでまいります。  
また、建設予定の(仮称)みやま  
市総合市民センターは、スポー  
ツ・文化芸術活動はもとより保  
健・福祉・子育て支援の機能に  
加え、災害時の避難所としても  
活用するなど、市民のみならず  
にとつて、より良い施設となる  
よう準備を進めてまいります。  
今後ますます多様化、複雑化  
する行政課題に柔軟に対応しな  
がら、市民の皆様と共に取り組  
んでまいりますので、皆様のご  
支援ご協力をよろしくお願い申  
上げます。  
結びに、本年が皆さまにとつ  
て幸多き一年となりますことを  
祈念いたしまして、新年のごあ  
いさつとさせていただきます。